

bastille musique

Mittenwalder Straße 49
10961 Berlin
Germany

T +49 30 2006 5574

order@bastillemusique.com
www.bastillemusique.com

Title / Titel: Wolfgang Rihm: Goethe-Lieder
Release date / Erscheinungsdatum: 20.05.2016
Number of media / Anzahl Tonträger: 1 CD
Duration / Spieldauer: 61.14 Minuten
Label / Plattenfirma: bastille musique
Distributor / Vertrieb: rudi mentaire distribution
Product number / Produktnummer: bm002
EAN: 4032324010119

Product description / Produktbeschreibung:

bastille musique presents its second release "Wolfgang Rihm: Goethe-Lieder" in a stunning SWR studio recording by Hans Christoph Begemann (baritone) und Thomas Seyboldt (piano). Besides the CD containing world premiere recordings of Rihm's complete Goethe and Schiller lieder from 2004 to 2014, the lavish package includes a 56-pages bilingual booklet (EN, DE) and two photo leaflets with a new picture series of Wolfgang Rihm as well as the artists doing the recordings.

bastille musique präsentiert seine zweite Veröffentlichung "Wolfgang Rihm: Goethe-Lieder" in einer hochkarätigen SWR-Studioaufnahme von Hans Christoph Begemann (Bariton) und Thomas Seyboldt (Klavier). Neben der CD mit Ersteinspielungen von Rihms gesamten Goethe- und Schiller-Vertonungen der Jahre 2004 bis 2014, enthält das hochwertige Set auch ein 56-seitiges, zweisprachiges Booklet (EN, DE) und zwei Foto-Leporellos mit einer neuen Bilderserie von Wolfgang Rihm sowie den Interpreten bei den Aufnahmen.

Complete title / Ausführlicher Titel:

Wolfgang Rihm (* 1952)
Lieder nach Goethe und Schiller

Artists / Interpreten:

Hans Christoph Begemann (baritone), Thomas Seyboldt (piano)

Recording produced by SWR, 2015. Licensed by SWR Media Services GmbH.

Executive producers: Dr. Lotte Thaler, Sebastian Solte

Publisher: Universal Edition, Wien

Art direction and design: The Simple Society